



かわらばん 2026年1月号

県組合 <http://www.hair-chiba.or.jp/>

千葉開府
Road to
900
since 1126

編集・発行 中央支部



新聞をスマホで
読んでみよう!!

謹んで新年のお慶びを申し上げます

千葉県理容生活衛生同業組合中央支部の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年を振り返りますと女性初となる内閣総理大臣に高市早苗氏が就任され支持率も高く、「働いて、働いて、働いて・・・」や「サナ活」と言った流行語も誕生しました。経済対策を盛り込んだ18.3兆円に上る補正予算を閣議決定し、「責任ある積極財政」を掲げ規模はコロナ禍後で最大となりました。物価高対策や成長投資で国を強くする予算には家計の電気・ガス代支援のほか、国民民主党が求めるガソリン税の暫定税率廃止や、公明党が掲げた子供1人2万円の現金給付も盛り込まれています。参院選から4か月余り遅れていた物価高騰対策によくめどがついたと言えるでしょう。でも今の日本に見合った規模と言えるか財政を悪化させかねないとの警戒感が広がり、長期金利の上昇などの疑問が浮かぶのも否めません。

今年は与党が提出した衆院議員の定数削減法案の扱いに焦点が移ります。与野党による選挙制度改革の議論が始まりそうです。

ノーベル化学賞を授与された北川進さんの好きな言葉は幸運、鈍重、根気を縮めた「運鈍根」と答えています。生理学・医学賞を授与された坂口志文さんの好きな言葉と寸分違わぬ3文字であります。運は努力が引き寄せ鈍感でも根気よく続ける人に発見は訪れるということだそうです。お二人の言葉にあやかりたいものです。

理容業界に置かれましては、全理連の打ち出した「儲かる業づくり」をスローガンに各都道府県独自のセミナーを開催し、千葉県は教育統括部が中心となり県下6ブロックで行い「クールジャパンの技、美女男術セミナー」も行いました。

今年の干支は丙午、「気力が高まるパワフルな年」という意味があるらしいです。挑戦することに追い風が吹き、物事が良い方向に進むと考えられています。また丙午は「炎のように燃え広がる火」を象徴し、コミュニケーションを取ることで運気が上がるとも言われています。

今後とも、中央支部の振興、発展のため支部運営をしっかりと取り組んでまいりますので、引き続きご支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本年が皆様にとりましてご発展とご繁栄の年になりますことを心から祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

令和8年1月

千葉県理容生活衛生同業組合
中央支部長 竹之内利雄学校法人東洋理容美容学園
東洋理容美容専門学校

心地よい空間を創り出す

理容のスペシャリスト

<http://www.toyoribi.ac.jp> tel : 043-241-5185

12月1日松ヶ丘中学校に学校訪問プログラムで訪問

12月1日松ヶ丘中学校に学校訪問プログラムで訪問致しました。校舎に入ると生徒の皆さん気が持ち良い元気な挨拶で迎えてくれました。渡部講師による事前の先方との密な段取りでスムーズに進めることができました。実技の会場は各5つの教室において椅子を円形に配置した真ん中で各講師が生徒さんに技術の体験をして頂きました。初めての参加でしたがバリカンカットを生徒さんにうまく指導して頂いた宍倉講師学校よりの要望があったアイロンセットを華麗に指導して歓声を貢献した丸子講師怪我のリスクが高いコームカットを綺麗にカットする様に生徒さんを導いてくれた明石講師

母子鷹で理容独自のシェービングを分かりやすく丁寧に指導頂いた高木講師初見でやるには難しいワインディングをうまくコツを伝えて巻かせてあげた渡部講師今回も最高のチームでした！



千葉県理容競技大会要項説明会の開催

令和8年2月26日(木)午後8:30より千葉県理容競技大会要項選手説明会をオンライン(Zoom)で開催予定

千葉県理容競技大会は、5月11日(月)東洋理容美容専門学校本館にて開催



ゆるいの券、お早めに換金してください。年度末は混み合いますので、いったん
早めにお願いします。



☆保健所立ち入り検査 1月の立ち入り検査のお知らせ

立ち入り検査を行う場合は、区長より連絡させていただきます。回覧等でもお知らせします。過去5年間の間に、立入検査を行っている施設につきましては、対象地域であっても、今年度の立入検査の対象外となっている場合がございます。

時間 午前10:00～午後4:00 立入り検査が多いため、原則水曜日、金曜日に実施しますが、保健所により、立入り検査の進行が遅れた場合、他の曜日に検査をしたり、事前に連絡なしで一部店舗の立ち入り検査をする場合があります。また、翌月に振替する場合があります。注) 班ではなく、各店舗の住所で行います。

12月1日(月)11時より、県会館5階にて

女性部主催セミナー「健康をは・か・る」が開催されました。

セミナーに始まる前に、受講者の皆さんには、タニタの体組成計に乗り、自身の体組成を測定。細かい診断が記された用紙を、成績表を見るごとく、「わあ、やば~い」「優秀じゃね?」「節制せねば…」とあちこちから笑い声。

タニタ独自の研究データを見せてもらひながら、自身の健康へと導くための食事の摂り方、食事内容などをタニタ研究員の西澤さんが教えてくださいました。

そしてなんと、タニタ監修「カフェ・デリ」お弁当が食べれる今回のセミナー。

めちゃめちゃ美味しいお弁当に大満足。

定年のない理容師。健康で長くこのお仕事に勤しむために、食のあり方について学べた今回のセミナー。とても貴重な時間でした!(投稿:高木)



ゆるいの券、換金してね。年
度末は 混み合いますので、
早めにお願いします。

生活衛生協会役員研修会

令和7年12月9日火曜日、令和7年度千葉市生活衛生協会役員研修会がグリーンタワー幕張にて行われました。研修会に先立ち、生活衛生協会会长のご挨拶がありました。本来ならば篠原会長のご挨拶なのですが、一身上の都合により任期半ばではあります。会長職を辞任され、衛生協会役員満場一致の下、竹之内支部長が、新会長に就任いたしました。

研修会では、仲川伸雄講師による「時代の変化に対応する力」と題し、お客様に喜んでいただけた仕組みの作り方をレクチャーいただきました。

適正価格について、経営改善の方法、顧客管理の重要性など、多くの情報を網羅させ、わかりやすく説明してくださいました。

場所を20階のスカイバンケットに移し、千葉新都心の美しい夜景を望みながらの情報交換会では、顧問の向後議員や、小松崎議員を交えてのさまざまな行政の話など、大変盛り上がり、とても有意義な研修会でした。



中央支部教育部忘年会

12月10日千葉駅側の珍宴にて青女各部長をお招きして教育部の忘年会が開催されました。どの料理も美味しくこれから年末の忙しさに向けて英気を養い、頑張れそうな気がしました。参加者一人一人から意見を頂き中身の濃いとても楽しい忘年会となりました。

来年もよろしくお願ひいたします 教育部中尾



組合員報告、組合加入	・協・高・小お・森・業稻	・花・仲・宍一・大・竹報議進行
組合脱退 9班 中村栄 様	口願新川組	理長行
13班 鈴木正子 様	青い聞情報合	日和部
・廃業	宣員記	事内事務官
・名義変更	事報	P県役員
・組合員死亡	事業報告	会支内事務官
・総組合員数165件(休業含む)	投稿の	M理年会
	の件	立総の訪問企
	つ長い	会合セセ
	て	会長合
	の件	企部總容1
	つ長い	告長長合
	て	企館月21